

LA RÉPONSE DE DIEU À NOS PRIÈRES, OUI...EN MON TEMPS

Croyez-vous que parce que le Seigneur nous a vidé de la vanité de nos pensées et qu'il nous a instruit dans sa volonté, que nous accomplirons toutes nos tâches sans être éprouvé...la réponse est non.

Pourquoi le Seigneur a-t-il besoin de nous éprouver...c'est le moyen qu'il a de nous garder dans l'humilité, dans l'état de faiblesse dont Paul nous parle...reconnaissant ainsi que nous ne pouvons rien accomplir sans sa puissance en nous.

Rappelez-vous Néhémie, le Seigneur a mis sa foi à l'épreuve par des circonstances venant de l'extérieur, comme de l'intérieur.

Que dit la parole de Dieu concernant la foi...**Hébreux 11 :1 Or la foi est une ferme assurance...L'expression de notre foi n'est pas de savoir que Dieu peut faire des miracles mais de croire que ce que Dieu nous a dit, il l'accomplira en son temps.**

Comment Néhémie a-t-il répondu à ces détracteurs...par la parole de Dieu, par le rappel de ce que Dieu lui avait dit, par le rappel des promesses de Dieu au peuple d'Israël...**Néhémie 4 :5-9** Voilà ce qui devrait toujours être notre réponse lorsque notre foi est éprouvée dans la tâche que le Seigneur nous a confié.

Sa parole, ce qu'il nous a dit, ce qu'il a promis...lorsque nous serons confrontés à l'adversité et cela arrivera, le rappel de ce que le Seigneur nous a dit est le seul fondement sur lequel nous pouvons nous appuyer. [Romains 10:17](#)

En le questionnant pour connaître sa volonté, il nous répond...par sa parole, par une promesse qu'il nous avait fait, par une parole personnelle (rhéma), par la bouche d'un frère ou d'une sœur, par les circonstances de nos vies, par la bouche de quelqu'un qui ne le connaît même pas, par un livre et encore bien plus.

Dieu n'est pas limité et soyez-assuré il ne nous laisse pas sans réponse...demeurons attentif et attendons son temps.

Mais qu'arrive-t-il lorsque notre foi ne repose pas sur une parole de Dieu mais plutôt sur notre désir de voir Dieu accomplir ce que nous lui avons demandé.

Nous utilisons ce mot, la foi...lorsque nous voulons dire à quelqu'un que nous croyons en lui, que nous croyons en sa capacité d'accomplir de grande chose.

C'est cette foi charnelle qui nous pousse à croire que dans nos demandes les plus légitimes, si nous croyons suffisamment à ce que nous demandons au Seigneur, il nous l'accordera. Cette foi ne s'appuie que sur la pensée de l'homme.

La démonstration de notre foi n'est pas de se convaincre que si nous supplions Dieu d'accomplir notre volonté, parce que nous le croyons de toute nos forces, il le fera. La démonstration de notre foi est de croire que ce que le Seigneur nous a dit, il le fera même si cela peut paraître impossible.

Donc de quelle façon Dieu éprouvera-t-il notre foi dans une tâche qu'il nous a confiée, elle sera éprouvée dans la tâche que Dieu seul peut accomplir. Sur quoi devons-nous appuyer notre foi, sur la parole que le Seigneur nous a donnée, pour nous les anciens...

vous vivrez mon unité à travers votre diversité...En reconnaissant les dons que je vous ai donné, En reconnaissant la place que je vous ai donné, En reconnaissant que c'est moi qui vous ai choisi pour servir ensemble selon ma pensée pas la vôtre.

Et cela ne se fait pas sans que Dieu fasse **des changements dans chacune de nos vies**, dans la mienne comme dans celle de Jean, de Serge, de Martin, de Philippe.

Recevons donc les épreuves que le Seigneur place sur notre route comme une bénédiction de sa part pour nous garder dans sa volonté. **Jacques 1 :2-4 Mes frères et mes sœurs chrétiens, quand vous rencontrez des difficultés de toutes sortes...**

Le Seigneur en éprouvant notre foi sur ce qu'il nous a dit, lorsque nous résistons avec succès dans nos difficultés, il nous fortifie, nous rends plus résistants, il nous transforme.

Mais ne nous leurrions pas frères et sœurs nous pouvons avoir été corrigé et instruis par le Seigneur, comprendre ce qu'il veut de nous, mais ne pas le laissé nous transformer à travers l'épreuve.

Si l'épreuve de notre foi a pour but de nous rendre semblable à Christ les gens autour de nous verrons ces changements.

Pour terminer cet enseignement, j'aimerais regarder un autre aspect de notre vie de prière...Lorsque nous lui faisons une demande pour un besoin particulier dans nos vies.

Sachant que Dieu veut que nous recherchions à connaître sa volonté dans notre vie de prière, comment cela devrait-il changer notre façon de s'adresser à Lui...lorsque nous prions pour la guérison, ou pour un de nos enfants qui vit une grande épreuve, ou pour les difficultés de nos propre vie...

Voici la réponse de Christ dans l'évangile de Matthieu au chapitre 6, prenez le temps d'aller le relire et de le méditer, il termine en disant ceci...**Matthieu 6 :31-33**« **Ne soyez pas inquiets en vous demandant...**

Christ en nous parlant de nos besoins les plus fondamentaux, il nous dit, ne soyez pas inquiets...s'il nous dit de ne pas s'inquiéter pour nos besoins **fondamentaux**, nous n'avons surement pas à nous inquiéter pour tout autre besoin.

Christ nous dit...votre Père qui est dans les cieux sait déjà de quoi vous avez besoin et ce avant même que vous le lui demandiez. Le croyons-nous vraiment, si oui cela devrait peut-être changer notre façon de demander.

C'est ce que Christ nous dit...ne faites pas comme ceux qui ne connaissent pas Dieu et qui ne font que demander pour répondre à leur besoin.

Voici comment Christ nous invite à demander au Père, vous qui connaissez Dieu recherchez premièrement à accomplir sa volonté à travers ce que vous vivez, lui s'occupera de prendre soin de vous.

Donc, voici la réponse de notre Père à toutes les prières que nous lui adressons...**je sais ce que tu vis, je prends soin de toi, je sais ce qui est bon pour toi, il nous le dit avant même que nous lui demandions.**

Si nous l'avons réellement compris, si nous le croyons, nous ne lui demanderons pas premièrement de nous guérir ou de nous délivrer mais sachant qu'il s'occupe déjà de nous, nous lui demanderons qu'il nous révèle sa volonté à travers ce que nous vivons.

N'est-ce pas exactement ce que Christ nous dit... **Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et ce que Dieu demande.**

Quel impact cela aura-t-il dans nos vies de prières...Nos prières ne se limiteront plus qu'à la guérison ou la délivrance mais nous rechercherons davantage à travers ce que le Seigneur permet que nous vivions, quel est sa volonté, que veut-il accomplir dans ma vie, dans la vie de ceux qui m'entourent.

Nous n'entendrons plus seulement un frère ou une sœurs partagé la joie d'une guérison ou d'une délivrance si cela était en accord avec la volonté de Dieu **mais surtout l'œuvre de transformation que Dieu à accomplit dans leur vie spirituelle.**

Nous réaliserons ainsi que notre Père désire guérir beaucoup plus que nos vies physiques, **il restaure notre âme, il guérit ce qui a le plus besoin de guérison.**

Que signifie devenir une maison de prière...**premièrement que pour chacun d'entre nous, nous désirions connaître la volonté de notre Père céleste dans tout ce qu'il nous demande de vivre...**peut-être est-ce plus facile à dire qu'à faire.

Il est vrai que nous ne savons pas toujours quoi demander, voilà pourquoi la parole nous dit...Romains 8 :26-27

La parole nous dit que...**lorsque notre cœur désire connaître la volonté du Père plutôt que de lui imposer la nôtre, l'Esprit Saint lui-même prie pour nous.**

L'Esprit prie pour nous en accord avec la volonté de notre Père... **Oui, l'Esprit Saint prie comme Dieu le veut pour ceux qui lui appartiennent.**

Frères et sœurs nous sommes en marche pour apprendre ce que signifie devenir une maison de prière, Dieu ne nous a pas encore révélé toute sa pensée sur la prière mais si ensemble nous recherchons à accomplir sa volonté, il nous la révélera de plus en plus.

Si nos prières sont de plus en plus tournées vers Lui, assurément notre vie de prière bouleversera nos vies et la transformera et ce pour la plus grande gloire de Dieu et pour notre plus grand bien. Amen

Question pour les petits groupe...

Lorsque votre foi est éprouvée dans une situation qu'il permet que vous viviez, avez-vous reçu une parole pour tenir ferme?
Développer.

Dans votre vie de prière pour un besoin personnel recherchez-vous davantage la guérison physique ou la délivrance plutôt que la guérison de l'âme? Développer.

Au bout de l'enseignement quel aspect de votre vie de prière désirez-vous changer?